



CAMPAÑA DE DESPISTAJE DE CÁNCER DE CUELLO UTERINO

Se logró atender a 60 pacientes

Por: Oficina de Comunicaciones

En el marco del Día Internacional de la Mujer, y comprometidos con la prevención y detección del cáncer de cuello uterino, nuestra Unidad Oncológica llevó a cabo una exitosa campaña de despistaje, brindando atención a más de 60 pacientes.

Esta iniciativa demuestra el compromiso del personal de la Unidad Oncológica con la salud femenina y la lucha contra esta enfermedad. La participación de nuestras trabajadoras y público en general resalta el impacto positivo que podemos lograr cuando nos unimos en la promoción de la salud.

El Dr. Jorge Huaccha, jefe de la unidad oncológica, aprovechó esta oportunidad para enviar un saludo a la mujer por este importante día, en especial a las pacientes de esta unidad que día a día luchan contra esta enfermedad para poder vencerla.